

Parroquia de San Esteban

Domingos y fiestas de precepto

Misas : mañana, desde las 7 hasta la 1, cada hora. A las 9, Misa Parroquial.

Tarde, a las 8, Misa Vespertina.

Confesiones : durante las misas.

Rosario : a las 7 tarde.

Días laborables

Misas : 8, 9 y vespertina a las 8 30.

Confesiones : mañana, de 6 45 a 10.

Comuniones : En todas las misas y cada 15 minutos desde las 6,45 hasta las 10.

Rosario : a las 7,30 de la tarde.

Domingo II después de Epifanía

Hoy, cultos según el horario de los días festivos. A las 9, misa parroquial.

Festividad de

San Antonio Abad

A las 10, Misa Solemne y sermón, que predicará el Rvdo. don José Molfullada, pbro. A las 12, bendición de caballeras en la plaza José Antonio.

Octavario por la

Unión de las Iglesias

Empezará el miércoles, día 18, para acabar el día 25, fiesta de la conversión de San Pablo. Cada día, después del Santo Rosario, exposición del Santísimo, preces por la Unión de las Iglesias y bendición.

Catecismo

A las 3,30, clases para niños y niñas. A las 4,30, sesión de cine en el local catequístico.

Acción Católica y Asociaciones

Esta tarde, a las 6 30, reunión de celadores y celadoras del Apostolado de la Oración.

Iglesia de PP. Conventuales

Misas desde las 7,30 hasta la 1,30, cada hora.

Capilla de los PP. Escolapios

Misas desde las 6,30 hasta las 11,30, cada hora.

Parroquia de Ntra. Sra. de Fátima

Horario de misas — Días festivos, a las 8, 10 30 y 1. Días laborables, a las 8 de la mañana.

Santo Rosario — Los sábados, a las 8 de la noche, y los días festivos a las 5 de la tarde.

Catecismo — En el barrio « Xarlet », a las 11,30 de la mañana: En la parroquia, a las 3,30 de la tarde.

Donativos y suscripciones — Para recabar fondos para empezar las obras de la nueva iglesia se ha abierto una suscripción a la que deben contribuir todos los feligreses y devotos de la Virgen. Los boletines de suscripción pueden entregarse en la Casa Rectoral o en el buzón que al efecto se ha instalado en la puerta de la iglesia provisional.

Parroquia de San Julián de Palou

Horario de misas — Domingo, a las 8 y a las 11.

Colectas y Donativos

Reconstrucción Templo Parroquial

Colecta del día 6 de enero . . . 1 221,70

Colecta del día 8 de enero . . . 1 501 10

Construcción Casa Parroquial

Suma anterior . . . 103 395 —

Familia Rovira . . . 1.000 —

Total . . . 104 395,—

Nueva imagen Santo Cristo

Suma anterior . . . 4 670 —

Por una gracia obtenida . . . 100,—

Total . . . 4.770,—

Guía litúrgica

Las nuevas actitudes en la misa

Algunas respuestas a la encuesta sobre nuestro Semanario pedían una sección de orientación litúrgica que explicará el porqué de los cambios que se van introduciendo en los actos litúrgicos.

Iniciamos pues esta pequeña Sección con un comentario a la nueva manera de oír la misa.

Se nos pide una actitud corporal unánime y notablemente distinta de la que habíamos seguido todo la vida.

¿Es un cambio arbitrario, o una moda pasajera? No, porque responde a la misma estructura de la misa. Es fruto de una nueva mentalidad, la de considerar el santo sacrificio no como un acto de piedad privada del sacerdote sino como realmente es: una reunión sagrada en la que toda la comunidad participa activamente.

No se trata, pues de « moverse » más, sino de « moverse » lógicamente. La actitud del cuerpo debe ser un reflejo de la actitud del alma, que es la más importante.

Al oír las lecturas bíblicas (Epístola) y la palabra del Sacerdote (homilía) nuestra actitud es más pasiva, de atención expectante. Por tanto, es lógico que escuchemos sentados. También debemos sentarnos durante el ofertorio y mientras el sacerdote purifica el cáliz después de la comunión, porque son momentos de reposo menos importantes.

En espíritu de penitencia nos arrodillamos durante las oraciones al pie del altar, al principio de la misa (si no hay canto). Durante el Canon, oración sacerdotal por excelencia, estamos también arrodillados, exteriorizando así nuestros sentimientos de adoración ante el gran misterio que se realiza.

En las demás partes de la misa permanecemos de pie, porque ésta es la actitud típicamente cristiana. Hemos resucitado con Cristo en el Bautismo, y nuestra posición normal debe ser la noble actitud del resucitado. Además, en los momentos en que debemos tomar parte activa (cantos, oraciones, etc.) es conveniente que ninguna actitud corporal forzada dificulte nuestra libre actuación.

Dos ejemplos bíblicos nos ilustran sobre esta actitud. Los judíos debían celebrar la Cena Pascual de pie, para significar que estaban en peregrinación y que la Cena era el pan del camino: no podían entretenerse en ella como si fuera el banquete final. También, al pie de la cruz, en el momento en que se realizaba el Sacrificio de la muerte de Jesucristo, María y sus acompañantes permanecían de pie.

Así lo dice explícitamente el evangelista San Juan.

En resumen, podemos decir que la misa se sigue normalmente de pie, excepto cuando un momento de mayor intensidad religiosa personal nos exige la actitud de arrodillados, o cuando un momento de menor actividad nos permite sentarnos. J. C.

